

Gargantua et la Sarine :))

Il était une fois Gargantua qui avait une envie de créer la Sarine. La Sarine est une grande rivière qui se situe à Bulle, Fribourg et un peu à Berne.

Maintenant je vais vous la décrire. La Sarine est une rivière emblématique née dans les Alpes valaisannes connue pour ses gorges spectaculaires et a aussi le rôle d'être aussi une frontière, LE ROSTIGRABEN. Elle est aussi connue pour ses concours s.v.s (sport de vie suisse).

Mais revenons à Gargantua qui voulait créer cette rivière... Une semaine, Gargantua se mit enfin au travail. Le jour suivant, la créature avait fait une bonne avancée et Gargantua avait faim! Alors il mangea des petites sardines. Il s'en faisait mal de devoir manger les petites sardines. Après, il continua à des endroits. Il sautait pour faire des cascades puis il avait à nouveau faim! Et il se faisait à nouveau mal pour manger des sardines. Gargantua, pour qui les arbres étaient aussi petits que des petits pois, commença alors à manger les arbres en croyant que c'étaient des petits pois!!!!!!! Et au bout d'une heure, il arriva à Berne dans l'Aar. C'est comme ça qu'il a agrandi la Sarine donc voici la cause de la taille actuelle de la Sarine!!!!!!

FIN!!!!!!

MERCI DE M'AVOIR ÉCOUTÉE / LUE !!!!!!!

ELISABETH JH CLASSE DE FLORIAN GUMIEFENS



Il y a des truites, des perches
Ces poissons sont dans la Sarine.



Sarine



la frontière de Röstigraben

© Jacques Leclerc 2024